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Pockauer Werkzeugbau Oertel GmbH
Gewerbering 14 - OT Lengefeld09514 Pockau-LengefeldTELEFON/PHONE +49 37367 326 0
info@pw-oertel.dewww.pw-oertel.deGESCHÄFTSFÜHRUNG/MANAGEMENT Herr Ralf Talke (Geschäftsführer),Herr Daniel Oertel (Geschäftsführer)MITARBEITER/EMPLOYEES 50-99UMSATZ/TURNOVER 10-50 Mio. €EXPORT <10%ZERTIFIKATE/CERTIFICATES ISO 9001:2015

STATUS Finalist | eigene Forschung/EntwicklungPRODUKTE Schnitt- und Stanzwerkzeuge | Verbund- und Folgeverbundwerkzeuge | TransferwerkzeugeABNEHMERBRANCHEN Maschinen- und AnlagenbauFORSCHUNG UND ENTWICKLUNG 2D/3D-Messtechnik | Blechbearbeitung | Prototypen- und Kleinserienfertigung | Prozesssimulation |Prozess- und Produktoptimierung | Umformsimulation | Umformtechnik | Verbindungstechnik | Werkzeug- und FormenbauKURZPROFIL Die Firma Pockauer Werkzeugbau Oertel GmbH ist ein mittelständiges Unternehmen, welches sich mit seinen über 90Mitarbeitern auf die Entwicklung, Herstellung und Inbetriebnahme von komplexen, mittelgroßen bis großen Folgeverbund- undTransferwerkzeugen spezialisiert hat. Schwerpunkt des Unternehmens ist die Herstellung komplizierter Blechumformwerkzeuge für dieAutomobilindustrie. Die Werkzeuge erreichen dabei Abmessungen bis 7.000mm und werden auf Pressen mit bis zu 3.000to Presskrafteingesetzt. Beginnend mit der Simulation, Entwicklung, Konstruktion bis hin zur Anfertigung und Tryout können alle Arbeitsschritte imeigenen Hause ausgeführt werden.REFERENZEN namenhafte Automobilhersteller sowie deren Zulieferer wie beispielsweise aus den Bereichen Scharnier- und Sitztechnik sowieAntriebsstrang, Verstärkung und Karosserie
STATUS Finalist | Own research/developmentPRODUCTS Cutting and punching tools | Progressive and follow-on dies | Transfer toolsINDUSTRIES Mechanical and plant engineeringRESEARCH AND DEVELOPMENT 2D/3D measuring equipment | Sheet-metal working | Prototype and small-lot production | Processsimulation | Process and product streamlining | Metal-forming simulation | Metal-forming | Connecting technology | Tool manufacture andmould makingSHORT PROFILE Pockauer Werkzeugbau Oertel GmbH is a medium-sized company with more than 90 employees specializing in thedevelopment, manufacture and commissioning of complex, medium to large progressive and transfer dies. The main focus of the company isthe production of complicated sheet metal forming tools for the automotive industry. The dies reach dimensions of up to 7,000mm and areused on presses with up to 3,000to pressing force. Starting with simulation, development, design up to manufacturing and tryout, all worksteps can be carried out in-house.REFERENCES renowned automotive manufacturers and their suppliers, for example in the areas of hinge and seat technology as well aspowertrain, reinforcement and bodywork




